## Medienmitteilung

Medienmitteilung von Chrampfe & Hirne 20. März 2020

## Vielen Dank Peter!

Diesen Mittwoch bestreitet Peter Hausammann nach insgesamt 21 Jahren seine vorerst letzte Stadtparlamentssitzung als CH Gemeinderat. In dieser Zeit hat er für Chrampfe & Hirne in etlichen Kommissionen mitgewirkt, war 7 Jahre Präsident der Geschäftsprüfungskommission Finanzen & Administration sowie im Jahr 91/92 höchster Frauenfelder. Also eine sehr lange Zeit in den Diensten der Frauenfelder Öffentlichkeit – vielen herzlichen Dank Peter!

Mit unglaublicher Schaffenskraft, scharfem Verstand, enormer Erfahrung und einer gesunden Hartnäckigkeit hat Peter während all diesen Jahren sehr viel für Frauenfeld erreicht. Er war massgeblich daran beteiligt, dass die Wärme Frauenfeld AG aufgelöst und in die Werkbetriebe integriert wurde und ist einer der Schöpfer der Wohninitiative, die der Auslöser dafür war, dass Frauenfeld heute im Besitz eines Reglements über die Förderung von preisgünstigem Wohnraum ist. Aktuell arbeitet er am Informationsreglement mit und stand mit Herzblut hinter der Forderung der Unvereinbarkeit des Stadtpräsidiums mit einem National- oder Ständerratsmandat, ein Geschäft, welches heute mit seiner Umsetzung den Abschluss findet.

Peters klare Politik zur Sache sowie sein fundiertes Wissen haben ihm weit über die Partei- oder Fraktionsgrenzen hinweg zu Akzeptanz und Respekt verholfen. So hatte er auch hin und wieder Verbündete aus der bürgerlichen Ecke, denn es ging ja schliesslich um die Sache. Überhaupt wurde im Rat hingehört, wenn Peter Hausammen aufgestanden und noch mehr, wenn er nochmals aufgestanden ist. Er war und ist ein toller Politiker, dessen pointierte Voten und Einschübe uns fehlen werden.

Chrampfe & Hirne sowie die Fraktion CH Grüne, GIP möchten damit Peter für seine überragende Arbeit innerhalb der Fraktion und des Gemeinderates, die wertvolle Zusammenarbeit sowie für die schöne Freundschaft ganz herzlich danken.

Chrampfe & Hirne

